

Artikel vom 23.03.2020

Bürgermeisterwahlen

Wir sagen DANKE!



Max Bertl (l.) und Andreas Ehtler

Max Bertl (Steingaden) und Andreas Ehtler (Prem) wurden am 15. März zu Bürgermeistern ihrer Gemeinde gewählt. Beide sagen den Wählern herzlichen Dank für den Vertrauensvorschuss und freuen sich auf den Beginn der Amtsperiode im Mai und auf die Zusammenarbeit mit den neuen Gemeinderäten.

Der CSU-Ortsverband Steingaden-Prem zählt somit zwei Erste Bürgermeister zu seinen Mitgliedern. Max Bertl und Andreas Ehtler versprechen eine bürgernahe und sachbezogene Herangehensweise an die Gemeindepolitik ohne jede "Partei-brille". Der CSU-Ortsverband bietet aber eine dauerhafte Struktur für den gemeindlichen und gemeindeübergreifenden Bürgerdialog. Dazu soll es in Zukunft regelmäßig öffentliche Stammtische für den Informations- und Meinungsaustausch geben.

Max Bertl wurde am 15. März auch zum Mitglied des Kreistags Weilheim-Schongau gewählt und steht daher insbesondere den Bürgerinnen und Bürgern in der VG Steingaden künftig als Ansprechpartner für alle Kreisthemen zur Verfügung.